



Auf die kompetente und individuelle Beratung legt die Firma Johann Weiß großen Wert. Im Ausstellungsraum werden verschiedene mineralische Putze und Dämmplatten präsentiert.



Seit 2018 befinden sich auch die Büroräume im Gewerbegebiet Herrenweiher, im Bild Bernd und Barbara Weiß.

HISTORIE

1960 Stuckateurmeister Johann Weiß gründet in Regglisweiler den Betrieb. Seine Frau Angela Weiß übernimmt den kaufmännischen Bereich.



1990 Bernd Weiß legt die Meisterprüfung zum Stuckateur ab und lässt den Betriebswirt des Handwerks folgen.

1994 Die Johann Weiß GmbH wird gegründet.

1997 Bernd Weiß bildet sich zum Restaurator im Stuckateurhandwerk weiter.

2018 Nach umfangreichen Umbauarbeiten werden die Büro- und Ausstellungsräume sowie die Werkstätten am Standort Herrenweiher 12 vereint.

2019 Einweihung der Räume mit einem Tag der offenen Tür.



Faszination „Natürliches Bauen“

FIRMA JOHANN WEISS BESTEHT SEIT 60 JAHREN

Alte Gebäude haben Bernd Weiß schon immer fasziniert. Sei es das Geheimnisvolle, das in jahrhundertalten Steinböden steckt oder die natürliche Baukunst, die sich hinter historischen Fassaden verbirgt. Was würden die Mauern seines Betriebes, der Johann Weiß GmbH in Regglisweiler, erzählen, wengleich sie gemessen an den Baustellen, die der Handwerksbetrieb abwickelt, noch relativ jung sind? Seit nunmehr 60 Jahren verleiht die Firma Johann Weiß GmbH mit ihren Ideen Häusern und Wohnräumen Einzigartigkeit und setzt inzwischen ausschließlich auf das gesunde Bauen.

Im April 1960 gründete Johann Weiß ein Stuck- und Gipsergeschäft in Regglisweiler, seine Frau Angela übernahm den kaufmännischen Bereich. Das Handwerk war gefragt, vor allem der Wohnungsbau in den Nachkriegs-

jahren brachte viele Aufträge. Doch die Arbeit war schwer. „Von Maschinen und Geräten keine Spur, die Baustellen mussten noch mit Schubkarren angefahren werden“, weiß Bernd Weiß aus den Erzählungen seines Vaters.

Er selbst absolvierte seine Stuckateurlehre im elterlichen Betrieb, legte 1990 die Meisterprüfung ab und setzte 1997 den Titel „Restaurator im Stuckateurhandwerk“ obendrauf. Damit änderte sich auch das Leistungsangebot des Betriebes. „Ich hatte andere Interessen. Die Großbaustellen waren nicht meins“, sagt Bernd Weiß.

Als Restaurator verfügt er über viel Fingerspitzengefühl für alte Bausubstanzen, kennt Techniken und Vorteile des natürlichen Bauens und hat damit eine Nische besetzt, die den Wünschen und Bedürfnissen von immer mehr Menschen entspricht. „Hier ist der

Fachmann gefragt“, sagt Barbara Weiß. „Die Kunden schätzen unsere Erfahrung und die ausführliche Beratung.“

Für sein Handwerk verwendet das 30-köpfige Team, dem zahlreiche Stamm-Mitarbeiter teilweise schon seit mehreren Generationen angehören, ausschließlich mineralische Putze, beispielsweise Kalk- und Lehmputze, und ökologisch einwandfreie Farben. Gedämmt werde mit Stein- und Mineralwolle.

Eindrucksvolles Beispiel für das Bauen mit natürlichen, hochwertigen Produkten ist das Firmengebäude, das seit 2018 Büro, Beratung, Ausstellung und Handwerk im Gewerbegebiet Herrenweiher in Regglisweiler unter einem Dach vereint. Beispielsweise wurde die komplette Gebäudehülle mit Hanfjute gedämmt und zum Verputzen der Wände Lehm verwendet.

Das Leistungsspektrum der Johann Weiß GmbH reicht vom Neuanstrich eines Zimmers über kleine Putzarbeiten nach Neueinbauten, beispielsweise von Fenstern, bis hin zu umfangreichen baulichen Ausführungen wie Innen- und Decorputzarbeiten, Trockenbau, Wärmedämm-Maßnahmen, Fassadenputz, Fassadenanstrich und Schimmelsanierung sowie Schallschutz und Brandschutz. Bei Sanierungsmaßnahmen bekommt der Kunde alles aus einer Hand. „Wir koordinieren die Umbauten gewerkeübergreifend und wickeln die Baustelle komplett ab. Der Bauherr hat nur einen Ansprechpartner“, erklärt Weiß.

kek

JOHANN WEISS
Putz · Ausbau · Fassaden

Geschäftseröffnung und -Empfehlung

Zeige hiermit der werten Einwohnerschaft von Regglisweiler u. Umgebung höflich an, daß ich in **Regglisweiler** ein

Stuck- und Gipsergeschäft

eröffnet habe.

Für meisterhafte Ausführung sämtlicher Gipsarbeiten empfehle ich mich bestens.

Johann Weiss Stuckateurmeister
Regglisweiler, Sonnenstraße

Ein Zeugnis der Geschichte: die Eröffnungsanzeige aus dem Jahre 1960. Fotos (6): Johann Weiß GmbH



Mit Fachwissen und Geschick lassen sich auch besondere Wünsche realisieren.

KONTAKT

JOHANN WEISS GMBH
Herrenweiher 12
89165 Dietersheim/
Regglisweiler
Tel. (07347) 95 91 10
E-Mail: info@
weiss-stuckateur.de
Internet: www.weiss-
stuckateur.de

Öffnungszeiten:
Mo - Do: 7 - 17 Uhr
Freitag: 7 - 14 Uhr
Termine nach
Vereinbarung